

Oblat à vingt-deux ans,
 Grand vicaire à vingt-neuf ans,
 Pasteur à Saint-Charles vingt-quatre ans,
 Dirigera l'orphelinat jusqu'à près de cent ans.

Nous demandons pardon au cher ange de n'avoir gardé que l'idée mère de chacune de ses gracieuses strophes, si bien chantées. En voici d'autres chantées en chœur :

De ta vieillesse lumineuse,
 Qu'il est doux le rayonnement!
 De ta carrière glorieuse,
 Béni soit le prolongement.

Vive, vive le centenaire,
 A lui tout honneur appartient!
 Vive, vive le jubilaire,
 Prêtre, Oblat, et puis, Canadien.

Amour, honneur à son grand âge,
 Plein d'une sainte majesté!
 Que l'on s'incline, à son passage,
 En révéran sa dignité.

S. G. Mgr l'Archevêque, Mgr Dugas, plusieurs membres du clergé de Saint-Boniface et les Oblats déjà arrivés pour la fête, en particulier le R. P. Antoine, provincial du Texas, le R. P. G. Charlebois, provincial de Montréal, et le R. P. Grandin, vicaire des missions de l'Alberta, assistaient à la séance. Le bon Père remercia, avec une vive émotion, les religieuses et les enfants. Il rappela quel sacrifice ce fut pour son vieux cœur de quitter, il ya trois ans, ce ministère dans l'exercice duquel il se sentait rajeunir. Dix minutes durant, il tint son auditoire suspendu à ses lèvres. Rien n'était touchant comme d'entendre le vénérable centenaire parler ainsi à ces toutes jeunes enfants, qui lui avaient dit et chanté des choses si délicates. Soutenu par Mgr l'Archevêque et, en même temps que Sa Grandeur, il termina en accordant aux anges de la scène et à leurs compagnes la bénédiction sollicitée.

A LA CATHEDRALE

La célébration solennelle avait été remise au mardi, 25 mars, afin de permettre au clergé d'assister nombreux à cette fête unique du sacerdoce canadien et peut-être universel, du moins sous la Loi nouvelle. L'attente ne fut pas trompée. Environ cent vingt prêtres étaient présents dans le sanctuaire, ainsi que quatre archevêques et deux évêques. Donnons quelques noms : NN. SS. Béliveau, archevêque de Saint-Boniface, Legal, O. M. I., archevêque d'Edmonton, Mathieu, archevêque de Régina, Sinnott, archevêque de Winnipeg, Budka, évêque des Ruthènes, Grouard, O. M. I.,